

Ibadah Raya Surabaya, 02 Desember 2012 (Minggu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayangNya Tuhan kita Yesus Kristus. Selamat malam, selamat mendengarkan Firman Tuhan. Biarlah damai sejahtera bahagia dari Tuhan senantiasa dilimpahkan ditengah-tengah kita sekalian.

Matius 28= menunjuk pada **Shekina Glory**(sinar kemuliaan atau kuasa kebangkitan Tuhan).
Dibalik kematian, ada kebangkitan dan kemuliaan.

Matius 28 terbagi menjadi 3 bagian:

1. ay. 1-10= tentang kebangkitan Yesus atau **sinar kemuliaan menyinari hati yang keras**(batu yang besar terguling), sehingga **terjadi pembaharuan**(sudah diterangkan mulai dari Ibadah Raya Surabaya, 23 September 2012).
2. ay. 11-15= dusta mahkamah agama= **penyebaran kegelapan**.
Sementara ada sinara kemuliaan, kegelapan menyusup di dalamnya (mulai diterangkan pada Ibadah Doa Surabaya, 28 November 2012).
3. ay. 16-20= perintah untuk memberitakan injil= **penyebaran terang shekina glory** atau sinar kemuliaan.

Malam ini, kita masih membahas **bagian kedua(PENYEBARAN KEGELAPAN)**.

Kita harus hati-hati, kalau hati keras, akan menyebarkan sesuatu yang gelap.

Kalau hati keras mau disinari, akan dipakai untuk penyebaran terang.

Matius 28: 11-15

28:11. *Ketika mereka di tengah jalan, datanglah beberapa orang dari penjaga itu ke kota dan memberitahukan segala yang terjadi itu kepada imam-imam kepala.*

28:12. *Dan sesudah berunding dengan tua-tua, mereka mengambil keputusan lalu memberikan sejumlah besar uang kepada serdadu-serdadu itu*

28:13. *dan berkata: "Kamu harus mengatakan, bahwa murid-murid-Nya datang malam-malam dan mencuri-Nya ketika kamu sedang tidur.*

28:14. *Dan apabila hal ini kedengaran oleh wali negeri, kami akan berbicara dengan dia, sehingga kamu tidak beroleh kesulitan apa-apa."*

28:15. *Mereka menerima uang itu dan berbuat seperti yang dipesankan kepada mereka. Dan ceritera ini tersiar di antara orang Yahudi sampai sekarang ini.*

Penyebaran kegelapan= penyebaran kesaksian/berita palsu yang menolak kebangkitan Yesus. Dan ini berarti, juga menolak kematian Yesus= **menolak kematian dan kebangkitan Yesus**.

Penyebaran kegelapan didorong 2 kekuatan besar:

1. mamon/uang,
2. roh dusa.

Malam ini kita pelajari **KEKUATAN MAMON/UANG**.

Akibat menolak kematian kebangkitan Yesus:

- hamba Tuhan/anak Tuhan hidup dalam dosa= tidak menyesal saat berbuat dosa, malah enjoy (tidak bisa lepas dari dosa), tidak mau mengaku dosa, malah menyalahkan orang lain.
- tidak berubah, tetap menjadi manusia darah daging yang bertabiat daging (tubuh, jiwa dan rohnya daging, sehingga dicap 666= antikris).
- **Matius 6: 24**
6:24. Tak seorangpun dapat mengabdikan kepada dua tuan. Karena jika demikian, ia akan membenci yang seorang dan mengasihinya yang lain, atau ia akan setia kepada yang seorang dan tidak mengindahkan yang lain. Kamu tidak dapat mengabdikan kepada Allah dan kepada Mamon."

= karena penyebaran kegelapan didorong oleh uang, maka penyembahnya juga palsu (menyembah mamon/antikris).

Kalau kita datang beribadah, siapa yang kita cari?

Kalau tidak mencari Tuhan, pasti mencari mamon.

Kalau kita mencari Yesus, artinya: kita mempertahankan:

- pengajaran benar,
- ibadah pelayanan yang benar dan
- penyembahan yang benar apapun resikonya.

Kalau mencari mamon, artinya: sudah tahu yang benar dan salah, tetapi membenarkan yang salah atau menyalahkan yang benar karena mencari mamon (menerima atau memberitakan ajaran palsu).

Kalau sudah mencari mamon, pasti menyembah mamon. Kalau mencari Yesus, pasti menyembah Yesus.

Proses menyembah mamon:

1. **1 Timotius 6: 6-10**

6:6. *Memang ibadah itu kalau disertai rasa cukup, memberi keuntungan besar.*

6:7. *Sebab kita tidak membawa sesuatu apa ke dalam dunia dan kitapun tidak dapat membawa apa-apa ke luar.*

6:8. *Asal ada makanan dan pakaian, cukuplah.*

6:9. *Tetapi mereka yang **ingin kayaterjatuh** ke dalam pencobaan, ke dalam jerat dan ke dalam berbagai-bagai nafsu yang hampa dan yang mencelakakan, yang menenggelamkan manusia ke dalam keruntuhan dan kebinasaan.*

6:10. *Karena **akarsegala kejahatan** adalah cinta uang. Sebab oleh memburu uanglah beberapa orang telah menyimpang dari iman dan menyiksa dirinya dengan berbagai-bagai duka.*

Proses menyembah mamon yang pertama: **keinginan** akan uang yang **tidak terkontrol oleh Firman Allah**, sehingga bisa menjadi hawa nafsu dan mengasihi uang lebih dari segala sesuatu.

Yang salah adalah **KEINGINANNYA**, bukan kekayaannya.

Praktik mengasihi uang lebih dari Tuhan:

- mencari uang dengan cara tidak halal (tidak sesuai dengan kehendak Tuhan),
- beribadah melayani Tuhan, hanya untuk mencari uang/berkat jasmani.
Yang benar adalah kita datang kepada Tuhan dengan berkorban (seperti Israel dulu yang membawa binatang korban saat beribadah pada Tuhan).
- tinggalkan ibadah pelayanan untuk mencari uang.

Kalau ini dibiarkan, akan masuk pada proses kedua.

2. **uang ditaruh ditempat yang utamadalam** hidup kita, yaitu di dalam hati kita (roh kita), sehingga Tuhan dan sesama tidak ada lagi tempat di hati kita, bahkan **diri sendiri juga tidak ada tempat**.

Wujudnya: kikir= tidak bisa memberi kepada Tuhan dan sesama yang membutuhkan, bahkan juga **kikir pada diri sendiri**.

1 Korintus 5: 11

5:11. *Tetapi yang kutuliskan kepada kamu ialah, supaya kamu jangan bergaul dengan orang, yang sekalipun menyebut dirinya saudara, adalah orang cabul⁽¹⁾, kikir⁽²⁾, penyembah berhala⁽³⁾, pemfitnah⁽⁴⁾, pemabuk⁽⁵⁾ atau penipu⁽⁶⁾; dengan orang yang demikian janganlah kamu sekali-kali makan bersama-sama.*

=6 dosa yang mendarah daging.

Kalau kikir, tidak bisa masuk dalam pembangunan tubuh Kristus.

Untuk membangun tabernakel, Musa mengumpulkan persembahan dari umat Israel yang terdorong hatinya.

Artinya: pembangunan tubuh Kristus dimulai dari suka memberi.

Semua harus dikorbankan untuk pembangunan tubuh Kristus, **KECUALI PENGAJARAN BENAR TIDAK BOLEH DIKORBANKAN**, sebab pengajaran benar adalah Pribadi Yesus sendiri yang merupakan Pokok anggur yang benar/Kepala.

Pengajaran benar inilah yang harus kita pertahankan mulai dari dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan sampai Israel dan kafir menjadi satu.

3. **serakah**= sudah merupakan penyembahan berhala= **penyembahan mamon**.

Praktik serakah: **merampas milik orang lain**, terutama milik Tuhan (perpuluhan dan persembahan khusus).
Dan ini akan membawa pada suasana kutukan.

Kolose 3: 5-9

3:5. Karena itu **matikanlah** dalam dirimu segala sesuatu yang duniawi, yaitu percabulan⁽¹⁾, kenajisan⁽²⁾, hawa nafsu⁽³⁾, nafsu jahat⁽⁴⁾ dan juga **keserakahan**⁽⁵⁾, yang sama dengan **penyembahan berhala**⁽⁶⁾,

3:6. semuanya itu mendatangkan murka Allah (atas orang-orang durhaka).

3:7. Dahulu kamu juga melakukan hal-hal itu ketika kamu hidup di dalamnya.

3:8. Tetapi sekarang, **buanglah** semuanya ini, yaitu marah⁽¹⁾, geram⁽²⁾, kejahatan⁽³⁾, fitnah⁽⁴⁾ dan kata-kata kotor⁽⁵⁾ yang keluar dari mulutmu.

3:9. Jangan lagi kamu saling mendustai⁽⁶⁾, karena kamu telah menanggalkan manusia lama serta kelakuannya,

ay. 5-9= ada 2 macam angka 6:

- o ay. 5-7= 6 perbuatan dosa diluar (secara lahir),
- o ay. 8-9= 6 dosa di dalam (secara batin, keluar dari dalam hati).

Inilah dosa yang ingin menguasai anak Tuhan.

Kalau lahir batin dikuasai oleh 12 dosa, ia benar-benar terputus hubungan dengan Tuhan(tidak bisa menyembah Tuhan) dan jatuh dalam penyembahan berhala (**menyembah mamon/antikris**).

Yesaya 59: 1-3

59:1. Sesungguhnya, tangan TUHAN tidak kurang panjang untuk menyelamatkan, dan pendengaran-Nya tidak kurang tajam untuk mendengar

59:2. tetapi yang merupakan pemisah antara kamu dan Allahmu ialah segala kejahatanmu, dan yang membuat Dia menyembunyikan diri terhadap kamu, sehingga Ia tidak mendengar, ialah segala dosamu.

59:3. Sebab tanganmu cemar oleh darah dan jarimu oleh kejahatan; mulutmu mengucapkan dusta, lidahmu menyebut-nyebut kecurangan.

'matikanlah' dan 'buanglah'= sikap tegas kita malam ini, yaitu mematikan dan membuang 6 dosa secara lahir dan batin, sehingga kita **mengalami pembaharuan untuk menerima 7 tabiat Yesus sampai mendapatkan kasih Allah**.

Kolose 3: 10-14

3:10. dan telah mengenakan manusia baru yang terus-menerus diperbaharui untuk memperoleh pengetahuan yang benar menurut gambar Khaliknya;

3:11. dalam hal ini tiada lagi orang Yunani atau orang Yahudi, orang bersunat atau orang tak bersunat, orang Barbar atau orang Skit, budak atau orang merdeka, tetapi Kristus adalah semua dan di dalam segala sesuatu.

3:12. Karena itu, sebagai orang-orang pilihan Allah yang dikuduskan dan dikasihi-Nya, kenakanlah belas kasihan⁽¹⁾, kemurahan⁽²⁾, kerendahan hati⁽³⁾, kelemahlembutan⁽⁴⁾ dan kesabaran⁽⁵⁾.

3:13. Sabarlah kamu seorang terhadap yang lain, dan ampunilah seorang akan yang lain apabila yang seorang menaruh dendam terhadap yang lain, sama seperti Tuhan telah mengampuni kamu, kamu perbuat jugalah demikian -->saling mengaku dan mengampuni⁽⁶⁾.

3:14. Dan di atas semuanya itu: kenakanlah kasih⁽⁷⁾, sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan.

= 7 sifat tabiat Yesus bagaikan 7 tiang sampai mendapatkan kasih Allah.

Amsal 9: 1

9:1. Hikmat telah mendirikan rumahnya, menegakkan ketujuhtiangnya,

Kalau kita punya 7 tabiat Yesus, **kita dibangun sampai sempurna**(mempelai wanita yang siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali).

Didalam rumah, tentunya ada kamar-kamar (bicara tentang hati).

Amsal 24: 3-4

24:3. Dengan hikmat rumah didirikan, dengan kepandaian itu ditegakkan,

24:4. dan dengan pengertian kamar-kamar diisidengan bermacam-macam harta benda yang berharga dan menarik.

'rumah'= kehidupan kita.

'kamar-kamar'= hati kita (tempat untuk menyembah Tuhan).

Jadi, **penyembahan adalah hubungan hati kita dengan hati Tuhan**(hubungan rahasia).

Matius 6: 6

6:6. *Tetapi jika engkau berdoa, masuklah ke dalam kamarmu, **tutuplah pintud**an berdoalah kepada Bapamu yang ada di tempat tersembunyi. Maka Bapamu yang melihat yang tersembunyi akan membalasnya kepadamu.*

Isi kamar-kamar (hati):

- o 'barang-barang berharga'= sesuatu yang berharga.
Hati yang hancur, itulah yang berharga di hadapan Tuhan.

Mazmur 51: 18-19

51:18. *Sebab Engkau tidak berkenan kepada korban sembelihan; sekiranya kupersembahkan korban bakaran, Engkau tidak menyukainya.*

51:19. *Korban sembelihan kepada Allah ialah jiwa yang hancur; hati yang patah dan remuk tidak akan Kaupandang hina, ya Allah.*

'tidak hina'= berharga di hadapan Tuhan.

'hati yang hancur'= mengaku dosa, mengaku ketidak layakkan kita dan hidup dalam kebenaran.

Kalau kita mengaku sungguh-sungguh, **jangan berbuat dosa lagi** dan hidup kita berharga di mata Tuhan.

- o 'barang-barang yang menarik'= **hati yang remuk**, mengaku tidak berdaya apa-apa, hanya seperti tanah liat dan hanya berharap pada belas kasih Tuhan.

Yesaya 57: 15

57:15. *Sebab beginilah firman Yang Mahatinggi dan Yang Mahamulia, yang bersemayam untuk selamanya dan Yang Mahakudus nama-Nya: "Aku bersemayam di tempat tinggi dan di tempat kudus tetapi juga bersama-sama orang yang remuk dan rendah hati, untuk menghidupkan semangat orang-orang yang rendah hati dan untuk menghidupkan hati orang-orang yang remuk.*

'bersama-sama'= **menarik** Tuhan untuk turun dari Surga.

Kalau hati kita remuk, itulah yang menarik hadirat Tuhan untuk turun atas hidup kita sebagai Imam Besar yang bertanggung jawab.

Kalau tidak maumenutup pintu(tidak mau menyembah Tuhan),kehidupan itu putus hubungan dengan Tuhan (tubuh tanpa kepala= **janda**).

2 Raja-raja 4: 1

4:1. *Salah seorang dari isteri-isteri para nabi mengadakan halnya kepada Elisa, sambil berseru: "Hambamu, suamiku, sudah matidan engkau ini tahu, bahwa hambamu itu takut akan TUHAN. Tetapi sekarang, penagih hutang sudah datang untuk mengambil kedua orang anakku menjadi budaknya."*

'suamiku, sudah mati'= tubuh tanpa kepala.

Akibatnya: ada hutang dan anak-anaknya dijadikan budak (**hutang dosa, hutang uang, dll (banyak yang tidak beres dan banyak air mata) sampai kehancuran nikah dan buah nikah**).

2 Raja-raja 4: 4, 7

4:4. *Kemudian masuklah, **tutuplah pintu** sesudah engkau dan anak-anakmu masuk, lalu tuanglah minyak itu ke dalam segala bejana. Mana yang penuh, angkatlah!"*

4:7. *Kemudian pergilah perempuan itu memberitahukannya kepada abdi Allah, dan orang ini berkata: "Pergilah, juallah minyak itu, bayarlah hutangmu, dan hiduplah dari lehinya, engkau serta anak-anakmu."*

= jalan keluarnya adalah **TUTUP PINTU**.

Apapun keadaan kita malam ini, jalan keluarnya adalah menutup pintu (**menyembah Tuhan dengan harta benda yang**

berharga dan menarik seperti dijelaskan diatas) dan Roh Kudus akan dicurahkan ditengah-tengah kita malam ini untuk:

- o membereskan segala masalah kita(mujizat terjadi),
- o 'masih ada minyak berlebih'= ada minyak persediaan untuk:
 - a. **menembusi kegelapan** malam sampai menembusi masa depan yang indah.
 - b. **supaya pelita tetap menyala**= kita bisa melayani Tuhan sesuai dengan karunia jabatan sampai garis akhir.
 - c. **untuk menyambut kedatangan Yesus** kedua kali (seperti 5 gadis yang bijaksana)= status janda ditingkatkan menjadi status **gadis**. Kita siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai dan **pintu perjamuan nikah Anak Domba TERBUKA bagi kita**, karena saat-saat ini **kita banyak MENUTUP PINTU**.

Kalau sekarang **banyak MEMBUKA PINTU**, nanti pintu pesta nikah Anak Domba akan **TERTUTUP**(seperti dialami oleh 5 gadis yang bodoh).

Tuhan memberkati.